Paraît chaque mardi

Le chiffre

C'est la somme, en millions de francs, que l'Etat du Valais et la commune de Martigny investiront dans un nouveau parc technologique de quelque 14 000 mètres carrés. Dans son édition du 17 septembre, Le Nouvelliste indique que les conseillers généraux de la commune valaisanne ont voté le crédit de construction à l'unanimité. Baptisé MyPark, le nouveau site regroupera instituts de recherche, PME et jeunes pousses à proximité du Centre du Parc, à l'automne 2012. Près de 500 emplois seront créés à terme. Le parc sera intégré au réseau des sites technologiques créés en Valais par la fondation The Ark, après Monthey (BioArk), Sion (PhytoArk), Sierre (TechnoArk), Brigue (TeleArk) et Viège (BlueArk).(LT)